



PRESSEINFORMATION

110 Jahre Mozartkugeln von Victor Schmidt

Victor Schmidt launcht zum 110 Jahre Jubiläum der Mozartkugel die beliebte Marzipankugel in der 15er Geschenkverpackung

Die Mozartkugel gehört zu den Klassikern der österreichischen Süßwaren. Seit jeher zählt die Victor Schmidt „Austria Mozartkugel“ aus dem Hause Manner, eine der ältesten Mozartkugeln Österreichs, zur Süßwarentradition. Liebt aufgrund ihres einzigartigen Geschmacks, dem hohen Marzipananteil und dem berühmten Namensgeber Wolfgang Amadeus Mozart ist sie das perfekte Mitbringsel für Touristen aber auch ideal als Gastgeschenk und natürlich zum Selbst-Genießen. Dieses Jahr feiert die Victor Schmidt Mozartkugel ihr 110-jähriges Jubiläum. Diesem Anlass entsprechend gibt es die beliebte Mozartkugel ab Anfang Mai in der hochwertigen 15er Bonbonniere.

110 Jahre Victor Schmidt Austria Mozartkugel

1858 meldete Victor Anton Schmidt in Wien das „Gewerbe der Schokoladefabrikation“ an. Knapp 13 Jahre später trat der älteste Sohn in das Geschäft ein und der Firmenname wurde in Victor Schmidt & Sohn geändert. Wolfgang Amadeus Mozart zu Ehren führte die Firma bereits Ende des 19. Jahrhunderts ein Produkt mit dem Namen „Mozart Dessert“ ein. Höchste Qualität und feinsten Geschmack dieser neuen Süßigkeit jedoch waren es, die der 1909 auf den Markt gebrachten Mozartkugel einen so großen Erfolg bescherten, zeitgleich mit dem großen Aufschwung der Salzburger Festspiele. Victor Schmidt erzeugte in diesen Jahren erstmals Mozartkugeln mit modernen Produktionsmethoden, da man mit der traditionellen händischen Erzeugung der großen Nachfrage nicht mehr gerecht werden konnte.

2000 wurde das Unternehmen von Manner übernommen. Seitdem stellt man mit der gleichen Sorgfalt und hohen Qualitätsansprüchen die Victor Schmidt Austria Mozartkugel vor den Toren Wiens in der Produktion in Wolkersdorf her. Die besondere Rezeptur, die Schokolade aus eigener Röstung und natürlich auch der berühmte Namenspatron machen die Mozartkugel zu einer beliebten Süßigkeit.

JOSEF MANNER & COMP. AG · Wilhelminenstraße 6 · 1170 Wien · Austria · Telefon: +43 (0)1 48822-0 · Telefax: +43 (0)1 486 21 55
Werk Wolkersdorf · Johann Galler-Straße 9 · 2120 Wolkersdorf · Austria · Telefon: +43 (0)2245 4050-0 · Telefax: +43 (0)2245 4050-6114
Handelsgericht Wien · FN 40643 w · UID: ATU14390602 · EORI-Nr.: ATEOS1000000331 · DVR: 0029041 · ARA-Lizenz-Nr. 106 · www.manner.com



110 Jahre Victor Schmidt Mozartkugeln

Unternehmensdaten

Die 1890 gegründete Josef Manner & Comp. AG ist als Spezialist für Waffeln, Dragees und Schaumwaren die Nummer 1 am österreichischen Schnittenmarkt und die Nummer 2 am gesamten österreichischen Süßwarenmarkt. 2017 erzielte der österreichische Traditionsbetrieb einen Rekordumsatz von Mio. 203,5 EUR. Die Zentrale befindet sich in Wien, die Produktion findet ausschließlich in Österreich statt. Zur Manner Familie gehören neben den berühmten Manner Neapolitaner Schnitten mit Haselnusscreme unter anderem auch die Marken Casali mit den beliebten Rum-Kokos Kugeln und Schoko-Bananen und Napoli mit dem Klassiker Dragee Keksi sowie die beliebten Mozartkugeln von Victor Schmidt und Ildefonso. Manner Produkte werden weltweit in ca. 50 Ländern vertrieben, eigene Vertriebsbüros sind in Deutschland, Tschechien und Slowenien aktiv. Wie kein anderes österreichisches Unternehmen vereint Manner Wiener Tradition mit modernem Image. Manner mag man eben!

Weitere Informationen

Mag. Ulf Schöttl
Marketingleitung
tel: +43-1-48822-3642
fax: +43-1-48822-3636
mail: u.schoettl@manner.com

Josef Manner & Comp. AG
Wilhelminenstraße 6
A - 1170 Wien
www.manner.com

Mag. Karin Steinhart
Leitung Unternehmenskommunikation
tel: +43-1-48822-3650
fax: +43-1-48822-3636
mail: k.steinhart@manner.com

Josef Manner & Comp. AG
Wilhelminenstraße 6
A - 1170 Wien
www.manner.com